



**¡Por fin!  
Chicharito ya  
le hizo gol al  
equipo que  
le faltaba**

**El delantero rojiblanco saltó como titular y anotó su primer gol ante los azulcremas en el duelo amistoso.**

A pesar de ser fecha FIFA, el cuadro de las Chivas Rayadas del Guadalajara se mantuvo en actividad y enfrentó a las Águilas del América en juego de preparación en Estados Unidos. En

dicho encuentro, Javier Hernández abrió el marcador para los rojiblanco y así terminó su sequía ante los de Coapa. Apenas era el minuto dos del encuentro, cuando los azulcremas intentaron salir con la pelota controlada pero no pudieron por la presión de los rojiblanco. Fue entonces que la zaga azulcrema perdió la pelota y Chicharito apareció cerca del área chica y con un fuerte remate

de cabeza puso el 1-0 en el encuentro. Tras marcar el gol, el goleador histórico de la Selección Mexicana corrió al banderín del tiro de esquina y fue felicitado por Richard Ledezma y Daniel Aguirre. Esta es la primera vez que Javier Hernández le marca al América, pues en su primer etapa en Chivas no lo pudo hacer. Así mismo es el primer tanto del delantero rojiblanco en este semestre

# SECCIÓN B

LUNES 13 DE OCTUBRE DE 2025



## PELOTEO

Heriberto Murrieta

### Sacudidas

Tanto la selección juvenil como la mayor recibieron un duro golpe de realidad. La de menores de 20 años fue eliminada del Mundial de Chile a manos de la escuadra argentina. Un factor que seguramente influyó es que varios de los chicos sudamericanos ya juegan en Europa. Buen esfuerzo y buen fútbol de los dirigidos por Eduardo Arce pero desafortunadamente no les alcanzó para seguir adelante en la competición. Destacó especialmente Gilberto Mora, cuyas condiciones de crack han sido exaltadas por propios y extraños.

Por su parte, la obnubilada selección mayor cayó frente a su similar de Colombia en la cancha de Arlington. Paliza. 4-0 fue el marcador. Pesaron las ausencias de jugadores como Edson Álvarez y Raúl Jiménez. Se perdieron marcas, se dieron grandes espacios. Volvió a fallar la marca en balón parado. Dice Javier Aguirre que el proceso va bien. Ojalá que así sea. Aún así, no se ve cómo esta selección pueda dar el salto de calidad tan anhelado en el Mundial de Norteamérica, para el que faltan únicamente ocho meses.

Mientras tanto, ayer se despidió sorpresivamente el torero más cautivador que he visto desde que abracé esta bendita afición taurina hace más de 50 años. Morante se cortó la coleta en Madrid. Al verlo en las fotos de la develación de la estatua de Antonio Chenel "Antoñete" durante la mañana del domingo en la explanada del coso de Las Ventas, ¿quién se iba a imaginar que horas después iba a desatornillar la castañeta?

La lógica indica que tendría que haberse despedido en Sevilla pero los genios no son de planear, solo sienten y en consecuencia deciden. Se va en la cumbre de su obra

artística, acaso atormentado por la depresión y una dolorosa enfermedad mental. No lo echan cual si fuera un decrépito acabado, se marcha cuando así lo ha querido.

Para torear con arte se requiere de un inmenso valor. En este sentido, Morante, con el sustento de su sobrado y sereno arrojo, ha hilado fino a lo largo de 37 años de fulgurante trayectoria. Es el torero de arte con más regularidad de la historia.

Por la mañana también había toreado en Madrid en el festival a beneficio del monumento a Antoñete que mencioné líneas arriba. Ponerlo a torear dos veces el mismo día en la misma plaza, una de corto y otra de luces, es una genialidad empresarial. Despedirse de repente, sin avisarlo, es un pronto que nos deja a los aficionados en un estado de ofandad, tristes y desmotivados.

Decir adiós de súbito ya lo había hecho Carlos Arruza en la Plaza México el 10 de febrero de 1952. Esa tarde alternaba con el cordobés José María Martorell y el norteño Humberto Moro, con toros de Tequisquiapan y Ernesto Cuevas. Sin decir agua va, tras pasaportar al cuarto del festejo, "El Ciclón" avanzó a los medios, se llevó la mano a la nuca, se desprendió el añadido y lo mostró al sorprendido gentío.

Haber disfrutado tantas faenas del maestro de La Puebla del Río es un privilegio inconmensurable que nos ha colmado el espíritu. Aunque nos pese a sus partidarios, deseo que no regrese a los ruedos como tantos diestros en la historia, para no entrar a un juego lastimero, para no desvirtuar las pesadas lágrimas que lloró ayer en el coso titular del mundo, antes de que su redondeo se convirtiera en un maremágnum de grandes proporciones.



## Selección Mexicana

### México sucumbe ante Sudamérica



**La Selección Mexicana ya no compete contra oponentes de la Conmebol. Panorama oscuro de cara al Mundial 2026.**

Duro golpe de realidad se llevó la Selección Mexicana. Colombia exhibió a México en un duelo amistoso que manifiesta el actual nivel del Tricolor. El combinado nacional ya no compete contra rivales serios y mucho menos cuando se trata de selecciones de Sudamérica.

La goleada sufrida ante Colombia se une al historial reciente donde México apenas tiene una victoria en nueve partidos contra rivales de Conmebol. Lo que antes eran duelos parejos, incluso el Tri' llegó a ser finalista un par de veces en Copa América, hoy la realidad es otra. La Selección Mexicana ya no representa un hueso duro de roer para las selecciones de Sudamérica.

La racha data del 2022 a la fecha. En ese lapso, México ha jugado nueve partidos contra rivales de Sudamérica donde tiene un saldo de una victoria, un empate y siete derrotas. Los partidos en su mayoría son amistosos, pero también incluye Copa

del Mundo y Copa América. Además de los resultados lo preocupante está en las porterías. En esta racha de partidos, México apenas suma siete goles a favor por 20 en contra. Los resultados más paupérrimos son un par de 4-0; ante Uruguay y el segundo frente a Colombia.

La única victoria de México sobre una selección de Conmebol fue en junio del 2024. Aquella vez, el Tri' se midió ante Bolivia en juego amistoso. El entonces equipo de Jaime Lozano ganó por la mínima diferencia gracias a un gol de Efraín Álvarez, hoy jugador de Chivas. El resto son puras derrotas y solo un empate.

*México ante Conmebol en los últimos nueve enfrentamientos*

México 2-3 Colombia | Amistoso  
México 0-2 Argentina | Mundial Qatar 2022  
México 2-3 Colombia | Amistoso  
México 1-0 Bolivia | Amistoso  
México 0-4 Uruguay | Amistoso  
México 2-3 Brasil | Amistoso  
México 0-1 Venezuela | Copa América  
México 0-0 Ecuador | Copa América  
México 0-4 Colombia | Amistoso

## BOXEO FEMENINO

### Mariana 'Barby' Juárez escribe historia

**La boxeadora mexicana de 45 años derrotó a la japonesa Tomomi Takano.**

Este sábado la boxeadora mexicana de 45 años de edad, originaria de Santa Úrsula, Coapa, Mariana 'Barby' Juárez, aumentó su historial positivo como profesional; la pugilista capitalina venció por decisión unánime a la japonesa Tomomi Takano. La pelea fue pactada a 10 rounds con el campeonato mundial plata de

peso gallo del Consejo Mundial de Boxeo (CMB). El pleito se realizó en Naucalpan, Estado de México.

La mexicana desde el inicio atacó a su oponente, nunca dejó que la oriental se impusiera con la distancia, ni el ritmo de los ataques, la mejor arma de Tomomi Takano, fue lanzar golpes curvos para ver si alguno podía causar daño en la mexicana, que se vio con determinación y experiencia en el ring. 'La Barby' Juárez logró cortar del labio a la peleadora extranjera; al final, los jueces consideraron un

mejor desempeño de la 'Barby' quién llegó a una marca de 58 victorias, 20 por la vía rápida, 13 derrotas y 4 empates. Sin dudar, una marca dentro del profesionalismo digna de resaltar.

Tomomi Takano ahora tiene 6 derrotas en su carrera por 8 victorias. Mariana 'Barby' Juárez desea una última pelea en su carrera para ponerle fin a una trayectoria muy importante, la mexicana quiere un combate ante Jacky Nava. El 30 de octubre del 2021 en el Auditorio Fausto

Gutiérrez de Tijuana, Baja California, las peleadoras mexicanas ya se vieron las caras, la victoria correspondió a 'La Princesa Azteca', Jacky Nava ha sido el ganador de la pelea. 'La Barby', dos boxeadoras de alto nivel en nuestro país.

Juárez Trejo, fue campeona mundial de peso súper gallo del CMB, monarca mundial de peso mosca del CMB y Campeona internacional del CMB. Su carrera parece llegar a su final y una revancha ante Jacky Nava sería una manera espectacular de cerrar su brillante carrera deportiva.





Evencio Flores Gutiérrez, presidente de la FEMECRODE felicitó a Gilberto Ortega Robles por el trabajo desempeñado en CRODENAY y extendió invitación a los jóvenes cronistas a sumarse a las filas del cronismo nayarita para que compitan a nivel internacional



La campeona mundial de Triatlón, nayarita al cien, la doctora Alexia Crissel Ramírez Mariscal recibió reconocimiento de los Cronistas Deportivos de Nayarit



Julián Hernández Carrillo recibió reconocimiento de CRODENAY por su exitosa trayectoria como atleta



El MCD José Julio Casillas Barajas, periodista en toda la extensión de la palabra fue reconocido por sus amigos de varias décadas en CRODENAY, más de 50 años a vuelo de tecla y de estar en medios electrónicos

Expresó el presidente de la Federación Mexicana de Cronistas Deportivos AC

# ¡Larga Vida a CRODENAY! Evencio Flores Gutiérrez

\*El líder de los cronistas y periodistas deportivos de México felicitó al presidente de la Asociación de Cronistas Deportivos de Nayarit, Gilberto Ortega Robles por sostener los blasones de la agrupación en la entidad  
 \*Se entregaron reconocimientos a la triatleta y campeona de la especialidad, la doctora Alexia Crissel Ramírez Mariscal y al atleta convertido en leyenda, Julián "La Saeta Cora" Hernández Carrillo  
 \*Al MCD José Julio Casillas Barajas se le entregó el premio al mérito en la crónica deportiva por 50 y más – los que vengan- años

Por Miguel Curiel Aguilar  
 Fotos: Pablo Ali García



Dos baluartes jóvenes del cronismo deportivo nayarita tomaron protesta para engrosar las filas de CRODENAY, ellos son Jesús Emiliano Castañeda Ruiz y Johan Alfredo Navarrete Ruiz, sin duda serán muy valiosos



José Ignacio "nacho" Mora Iglesias, como siempre, se aventó al ruedo con sus rimas tradicionales

Ayer domingo 12 de octubre, en el marco del 59 aniversario de la Asociación de Cronistas Deportivos de Nayarit –CRODENAY-, se contó con la grata y solidaria presencia del presidente de la Federación Mexicana de Cronistas Deportivos de Nayarit – FEMECRODE-, Maestro Evencio Flores Gutiérrez, el cual presidió el evento conmemorativo en el restaurante "Café del Cheff", ubicado en el oriente enfrente de Plaza Ley Álica- de la capital nayarita. Flores Gutiérrez expresó su felicitación al presidente de CRODENAY –Cronistas Deportivos de Nayarit- Gilberto Ortega Robles por sostener el rumbo de la agrupación en estos tiempos de cambio político y social que se vive en el país y aseguró que los tiempos actuales obligan y es necesario actualizarse a la era digital para incluir en el rumbo del cronismo federado a los influenciar y a todos aquellos que ejercen en las redes sociales: "Tenemos que apoyar a los jóvenes y me da mucho gusto verlos aquí en esta asociación de antaño, tan legendaria para nosotros como lo es CRODENAY y ahora estamos felices porque logramos enviar a dos chicos, a dos chamacos jóvenes reporteros a dos eventos importantes, a una chica de Parral, Chihuahua, la acabamos de mandar a un post grado a Cuba para especializarse en periodismo deportivo, a un chico de Morelia, Michoacán, que se fue a cubrir el evento del campeonato Mundial Sub-20 a Chile porque hay un programa de la AIPS –Asociación Internacional de Prensa Deportiva- a la que estamos afiliados que se llama jóvenes reporteros y el

requisito es que sepan el idioma inglés y tener su visa" El presidente de la FEMECRODE abundó al dirigirse a los jóvenes que ayer mismo tomaron protesta como asociados de CRODENAY: "entonces jóvenes, ahí hay un programa para Ustedes, el 20 de noviembre se cierra el concurso de premios mundiales de AIPS, son 5 mil dólares de premio, fotografía, nota, crónica deportiva, semblanza, todo entra en este tipo de concurso y espero que Ustedes participen porque en nuestro país hay calidad, no nos ganan a los mexicanos, pero perdemos cuando no participamos, la invitación es que participen los jóvenes en este tipo de programas y los premios se entregan del 20 al 26 de abril en Lausana, Suiza y hasta ahí viajarán los ganadores". Recalcó Evencio Flores Gutiérrez que los estímulos que tiene la AIPS y por lógica la FEMECRODE son valiosos y además importantes para la trayectoria de los cronistas deportivos jóvenes solo que el primer paso que tienen que dar es estar afiliados, en este caso de los aspirantes nayaritas, a la Asociación de Cronistas Deportivos de Nayarit –CRODENAY- y tendrán que seguir el proceso para ser periodistas especializados y se debe estar en contacto con las nuevas generaciones que aspiran y tienen por vocación el cronismo deportivo "tenemos que juntarlos, tenemos que unirnos y enseñarles lo que es el periodismo deportivo, nos tenemos que convertir en maestros de ellos, así es el transcurso

de los tiempos, los viejos tenemos que enseñar a los nuevos y estos aprenderán", acotó. Entre otras cosas, el jerarca de la FEMECRODE indicó que está próximo, aunque no se define fecha, el Congreso Nacional de los Cronistas Deportivos, que será en Hermosillo, Sonora y se están haciendo las gestiones para que el Congreso y Asamblea sean en tierras sonorenses. En el acto oficial, se entregaron reconocimientos por su brillante trayectoria deportiva a la destacada nayarita, la doctora Alexia Crissel Ramírez Mariscal, campeona mundial en Triatlón y al atleta convertido en leyenda, Julián "La Saeta Cora" Hernández Carrillo;

ambos expresaron su agradecimiento a CRODENAY por reconocerles su esfuerzo deportivo, no solo representando a nuestro estado sino a México en competencias internacionales. Asimismo al MCD José Julio Casillas Barajas se le entregó reconocimiento por su trayectoria en los medios de comunicación en la entidad y se tomó la protesta de ley a dos jóvenes talentos, Jesús Emiliano Castañeda Ruiz y Johan Alfredo Navarrete Ruiz. Previamente, a las ocho de la mañana, en el Templo de Nuestro Señor San José, se ofició ceremonia religiosa por el 59 aniversario de CRODENAY, la cual fue gestionada por don Roberto Zazueta López.

## Cambios en la Olimpiada Nacional Regresan las eliminatorias regionales

Por: Carlos Alegre

Se vienen cambios importantes en el sistema de clasificación rumbo a la Olimpiada Nacional CONADE. Durante la tercera sesión ordinaria que se llevará a cabo en el mes de noviembre, se votará oficialmente el regreso de las eliminatorias por región, medida que busca reducir los gastos operativos de los institutos estatales del deporte y hacer más eficiente el proceso selectivo. De aprobarse la propuesta –que ya cuenta con el respaldo de la mayoría de los titulares de los institutos estatales–, desaparecerán los Macroregionales, y cada entidad competirá dentro de su zona geográfica correspondiente, distribuidas de la siguiente manera:

- Región 1: Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Sinaloa y Sonora.
- Región 2: Coahuila, Durango, Nuevo León, San Luis Potosí, Tamaulipas y Zacatecas.
- Región 3: Aguascalientes, Colima, Guanajuato, Jalisco, Michoacán y Nayarit.
- Región 4: Ciudad de México, Estado de México, Guerrero, Morelos, Querétaro, INDET e IPN.
- Región 5: Hidalgo, Oaxaca, Puebla, Tlaxcala, Veracruz, IMSS y UNAM.

• Región 6: Campeche, Chiapas, Quintana Roo, Tabasco y Yucatán. Además, se dio a conocer que Tlaxcala podría convertirse en la sede principal de la Olimpiada Nacional 2026, propuesta que será analizada en la misma sesión. También se discutirá la posibilidad de adelantar la justa deportiva a los meses de abril y mayo, buscando mejores condiciones climáticas y logísticas para atletas, entrenadores y organizadores. Estos ajustes marcan un nuevo rumbo en la estructura del deporte amateur mexicano, con el propósito de fortalecer la participación regional y optimizar los recursos destinados al desarrollo deportivo en el país.



13 OCT 18 19:05 HRS  
 ESTADIO NICOLÁS ALVAREZ ORTEGA  
 EN VIVO POR: YouTube, MDA

Nuestro mayor compromiso es nuestra comunidad.  
 Desde 1972, creando comunidades.  
 PINSA. Alica  
 www.pinsaalicamx

Hoy lunes a las 19 horas en Lomas de Camichín, en el NAO y a como dé lugar...

# Tigres de Álica ¡VENCERÁ! a Fresnillo

**\*De acuerdo a los números los felinos de Ricardo Adán Jiménez son ampliamente superiores a los zacatecanos.**

**Tigres a media tabla y los zacatecanos acarician el farol rojo del sótano de la Liga Premier, Serie A**

Por Miguel Curiel Aguilar

Fresnillo; Los nayaritas de Ricardo Adán Jiménez no han ganado en los dos compromisos de locales y fuera de casa, la semana anterior, perdieron con los Cimarrones de Sonora allá en Hermosillo y sin dudar, estarán con el cuchillo entre dientes porque se les escapa la temporada y además tienen que quedar bien con sus seguidores, así que saldrán con cuchillo entre dientes para llevarse la victoria a como dé lugar, caiga quien caiga y le duela a quien le duela. Por otro lado, los Mineros de Fresnillo no andan nada bien y están en la zona baja de la tabla de posiciones, en su último partido con Tritones de Vallarta empataron de locales sin goles y en los penales perdieron el puntito, así que vienen arrastrando la cobija y aquí los Tigres de Álica les tienen tendida la camita.

Hoy lunes —aunque dicen que ni las gallinas ponen— a las 19 horas con cinco minutos, sonará el silbato del árbitro para llamar a zafarrancho de combate a los Tigres de Álica recibiendo a Los Mineros de



Tigres de Álica.... Hay dos sopas: GANAR O GANAR

TABLA GENERAL SERIE A GRUPO 1								
POSICION CLUBES	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	DIF	PTS
7 TIGRES DE ÁLICA F.C.	7	3	1	3	8	7	1	11
12 MINEROS DE FRES. FC	7	1	2	4	7	15	-8	5



## Regresan con medallas: Nayarit brilla en la Paralimpiada Nacional 2025

Por: Carlos Alegre

La delegación de Nayarit cerró con broche de oro su participación en la Paralimpiada Nacional 2025, al conquistar 14 medallas: 7 de oro, 6 de plata y 1 de bronce, igualando así la marca histórica alcanzada en 2023.

El evento se llevó a cabo en la ciudad de Aguascalientes, donde los atletas nayaritas demostraron una vez más su talento, disciplina y orgullo por representar al estado en la máxima justa del para atletismo nacional.

Entre los resultados más destacados figura Osiris Machado, quien brilló con dos medallas de oro en las pruebas de Impulso de Bala y Lanzamiento de Disco, dentro de la categoría F44.

Asimismo, Aylin Victoria Luna Sánchez se colgó oro en el Impulso de Bala y plata en el Lanzamiento de Jabalina F46, mientras que Gonzalo Emanuel González López logró oro en Impulso de Bala y plata en Jabalina, dentro de la categoría F11.

También subieron a lo más alto del podio Said Vargas en Lanzamiento de Jabalina F42, Jesús Valencia en Salto de Longitud T20, y Marco Castillón en Impulso de Bala F46, consolidando una de las mejores actuaciones colectivas de los últimos años.

En tanto, las medallas de plata correspondieron a Sebastián Orozco (Impulso de Bala F32), Jorge Yahir Álvarez (100 metros planos T42), Marcos Mayorquín

(Lanzamiento de Clavas F51) y Jorge Pérez Olvera, quien brilló en Para Danza Deportiva modalidad Singles Freestyle.

El bronce fue para Ricardo Ramírez Zamora, quien subió al podio en Impulso de Bala F33, completando una participación memorable para la delegación nayarita.

Con estos resultados, Nayarit reafirma su crecimiento en el deporte adaptado nacional, demostrando que el esfuerzo, la constancia y la pasión por competir siguen dando frutos en cada edición de la Paralimpiada Nacional.



Vámonos a Tepic usando el código: **MEGA20**

con **20%** de descuento

33 3111 8780 33 1526 6794  
www.tepicplus.com

Tepic Plus

\*Descuento válido en compras web y app del 3 al 7 de octubre 2025 para viajar del 3 de octubre 2025 al 14 noviembre 2025. \*El descuento aplica únicamente sobre la tarifa de adulto vigente. No se permiten cambios de fecha, horario ni nombre y no es reembolsable. No aplica con otras promociones ni descuentos.

**BR Bello Recuerdo**  
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

“Como las hojas de otoño, cada vida deja un paisaje eterno.”

**GRUPO ÁLICA TE APOYA CON UN SUBSIDIO DE DESCUENTO PLANES FUNERARIOS A PREVISIÓN DESDE \$14 DIARIOS.**

\*Válido al 31/10/2025. Aplican Restricciones. Plan previsor clásico con pagos semanales de \$100.

Llámanos al: 311 218 3691 www.bellorecuerdo.com

# Club Deportivo Álica se une al Octubre Rosa con un mensaje de esperanza

Por: Carlos Alegre

En el marco del Octubre Rosa, el club Tigres de Álica realiza una destacada labor de concientización sobre la detección temprana del cáncer de mama, llevando un mensaje de prevención, amor y esperanza a su comunidad. Durante este mes, el club ha reforzado su compromiso social al invitar a mamás, jugadoras y jugadores a informarse, hablar del tema y reconocer la importancia de la detección oportuna, una acción que puede salvar vidas.

Con estas iniciativas, Tigres de Álica demuestra que el deporte también es un vehículo de valores, unión y solidaridad, recordando que la verdadera victoria está en cuidar la salud y apoyar a quienes luchan día a día con valentía. Porque en la cancha de la vida, el mejor triunfo es vivir con salud, amor y esperanza.



Coras se afianza en la LBP

## Venció la noche del sábado a los Tebacas 126 a 108

Por: Carlos Alegre

Coras Básquetbol comenzó con el pie derecho su serie en casa al vencer 126-108 a Tebacas de Badiraguato, en un partido donde el equipo local mostró autoridad dentro de la duela.

El encuentro arrancó con intercambio de puntos en ambos costados, pero conforme avanzaron los minutos, Coras se afianzó con mayor efectividad

ofensiva y solidez en defensa, imponiendo su ritmo ante un rival mermado físicamente.

El coach Mike Corona destacó el trabajo colectivo y la disciplina mostrada por su plantel:

“Fueron más responsables. En la rotación asumieron su rol y el juego fluyó. Contento por el desempeño de ellos. Los felicito y a la gente seguirla invitando porque mañana tenemos un gran partido. Ocupamos el sexto hombre aquí en el Mesón”, señaló.



Los mejores anotadores de la noche fueron:

- Kevin Rodríguez, 26 puntos
- JD Ashton, 21 puntos
- Deverell Biggs, 21 puntos
- Omar Miramontes, 9 puntos
- Bryan Ávila, 7 puntos
- Paul Gómez, 6 puntos
- Ángel Aguirre, 6 puntos
- Alberto Castro, 5 puntos
- Axel Hernández, 5 puntos
- Cristian Loaiza, 5 puntos
- Juan Guardado, 4 puntos
- José Luis Solórzano, 3 puntos
- Erwin Trinidad, 3 puntos

BIOSFERA

RESIDENCIAL

# VIVE EN LO MÁS ALTO

LA MEJOR ETAPA DE TU VIDA

LOTES RESIDENCIALES

Control de acceso

10 hectáreas verdes

Business Center

Dog Park

Canchas de pádel y tenis

Terrazas y miradores

Servicios ocultos

Un espacio seguro, natural y exclusivo, diseñado para quienes saben que lo más alto, es el lugar perfecto para empezar de nuevo

PINSA.

(311) 214 18 02



SELECCIÓN MEXICANA

## Hay un buen augurio con Gilberto Mora

**El futbolista fue el mejor valorado del equipo Tricolor por Sofascore, una muestra de su buen nivel en el Mundial sub 20.**

Detrás del jugador de Xolos aparecen nombres como César Garza (7.05), Iker Fimbres (7.03), anotador de un gol contra Chile en los octavos de final; Alexei Domínguez (6.98) y Diego Sánchez (6.96).

La Selección sub 20 de México vivió un golpe de realidad en los cuartos de final del Mundial. En el partido contra Argentina, el equipo nacional llegó al límite de sus capacidades y aptitudes y fueron eliminados con marcador de 2-0. En esta ocasión el 'factor Mora' no alcanzó para avanzar de ronda, pero el elemento de Xolos se despidió como el mejor del combinado nacional.

El torneo fue un buen escaparate para diversos jugadores del equipo nacional. En el caso de Gilberto Mora, ya está en el radar de varios clubes europeos, y de acuerdo a su representante, la brasileña Rafaela Pimenta, es cuestión de tiempo para conocer una oferta formal de algún importante equipo.

De acuerdo con datos recabados por Sofascore, Gilberto Mora obtuvo la calificación más alta (7.72) en este Mundial sub 20, gracias a sus cinco intervenciones de gol que incluyen anotaciones y asistencias contra Brasil, España y Marruecos.

Otro de los jugadores que se perfilan para mudarse a Europa es Obed Vargas. Nombrado esta semana por la MIS como el mejor jugador menor de 22 años, el actual elemento del Seattle Sounders ya fue sondeado por diversos clubes. Además, no se descarta una posible convocatoria con la Selección mayor para el Mundial del siguiente año.